

Mgr JOSEPH-ALFRED ARCHAMBEAULT

ÉVÊQUE DE JOLIETTE

Prise de possession du siège

Réjouissances publiques

Consécration épiscopale

LES cérémonies de la prise de possession du nouveau siège de Joliette ont eu lieu mardi dernier, le 23 août, à 5 heures du soir, dans l'église cathédrale de Saint-Charles-Borromée.

Mgr Archambeault, accompagné des membres de sa famille, de plusieurs évêques et d'une foule d'autres ecclésiastiques, avait quitté Montréal à 2 heures, emporté dans de magnifiques wagons de luxe, mis à la disposition de Sa Grandeur par la Compagnie du Pacifique Canadien.

A son arrivée dans sa ville épiscopale, il fut salué par les acclamations de tout un peuple, heureux de posséder enfin le chef spirituel choisi de Dieu pour présider à ses destinées religieuses.

Quelques instants plus tard, se faisait l'entrée solennelle dans la cathédrale remplie, depuis longtemps déjà, de fidèles avides de s'unir à leur pasteur dans une mutuelle effusion de prières.

Précédé par le long cortège de ses prêtres diocésains, auxquels étaient venus se joindre en très grand nombre des représentants du clergé et des ordres religieux de presque toute la province de Québec et de l'Est des Etats-Unis ; escorté plus immédiatement par Nos Seigneurs les archevêques et les évêques, par ses collègues de la prélature apostolique et les abbés mitrés ; assisté par MM. les abbés LePailleur et Piette, Mgr Archambeault, vêtu de la soutane